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CÂMARA MUNICIPAL DO BONITO-PE
CASA LEÔNIDAS VILA NOVA

Venho por intermédio deste, depois de cumpridas as
formalidades regimentais, requerer a Prefeitura Municipal do Bonito, Prefeito Gustavo
Adolfo e Secretaria de Obras, Secretário Wilson Lourenço, que seja elaborado com
urgência um projeto de requalificação da Praça da Bandeira, popularmente conhecida
como Praça de Alimentação, localizada no centro da cidade e ao lado do Mercado de
Cultura do nosso município. A qual foi demolida em dezembro de 2022 e até a presente
data não foi feito absolutamente nada, deixando um aspecto visual de uma cidade
danificada. Tendo em vista que já estamos nos aproximando das festividades de fim de
ano e da nossa tradicional Festa de São Sebastião. É inadmissível que os nossos turistas
se deparem com esse cenário de abandono.

Justificativa oral.

Sem mais para o momento, desde já agradeço.

Sala das Sessões da Câmara Municipal do Bonito, em 18 de outubro de 2023.
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